

¿CON QUIÉN ESTÁN?

Marzo del año 2023

Yuri N. Lutsenko

Estoy recibiendo las preguntas con respecto a **la diferencia** entre dos conceptos siguientes: el Sellamiento y el Bautismo. Todas estas preguntas se enfocan en lo general: ¿si será suficiente el rito del Sellamiento para salvar nuestro alma o no?

Hasta el inicio de la obra del Mensaje, las personas que se habían levantado para luchar contra sus pecados, necesitaban el **apoyo** y **protección** contra la oscuridad. El potencial espiritual de cada uno, para avanzar hacia la Luz, les carecía a ellos, incluso a los más poderosos. Por lo tanto, a través del rito del Sellamiento, **se dio apoyo** a todos los dignos. Junto con esto, en adelante, el Sellamiento **va a sirvir de soporte** en desarrollo espiritual para ellos hasta aquel momento, mientras la actividad oculta de Abd-ru-shin no pasará a una fase abierta.

El Bautismo lleva la misma misión de apoyo y protección contra la oscuridad atacante al ser humano caminar hacia la Luz. Obviamente, será un apoyo más poderoso.

Si alguien ha recibido el Sellamiento y ha logrado conseguir **resultados espirituales**, entonces no necesita el Bautismo. Pero, por lo que sé, los ritos **auténticos** del Sellamiento no se ejecutan desde hace mucho tiempo. ¡No se dejen a engañar a Ustedes!

Llegará el momento cuando el Hijo del Hombre saldrá a la gente en personal y **se nos pondrá de prueba a todos, con el rigor de los rayos** del Espíritu Santo, cuya partícula está colocada en Él. Él recortará del cuerpo común de la humanidad su parte

perezosa y de una vez su parte incrédula, medio dormida digamos la gente que se sienta «frita».

Hoy ya se sabe que muchos de los sellados y de los portadores de la Cruz perdieron no sólo el ánimo, su espíritu, sino se convirtieron en traidores, en agentes de la oscuridad. También hay de tal gente entre bautizados.

A los vagos jamás les ayudará el **Sellamiento** dado ni tampoco el **Bautismo**. La mano del Señor es capaz **suspender su ayuda divina** en cualquier momento, si considera que **La Fuerza** dada para apoyarles **no se les usa para beneficio espiritual**, sino al contrario, se les gasta por ellos para interferir en contra de los caminantes honestos. En su mayoría son personas incapaces de liberarse a su debido tiempo de la vanidad, autoimportancia y el egoísmo. Ellos manifiestan su envidia, aun peor, aprovechan su calumnia **en contra de los que les están adelantando** en el camino. Ellos se convierten en **mediadores** de la **oscuridad** en momentos de su ataque, aunque tan solo **calladitos deseén** a alguien apenas mala suerte.

Señores favor **deciden** por fin **¿con quién están?** ¿Con Dios o con más apreciado para Ustedes «Yo»?

Se puede repetir un montón de veces que **la garantía** de salvación consiste tan sólo **en convicción personal** y en la obediencia a la Ley. En realidad la convicción surge únicamente al ser fruto de conocimientos obtenidos en sufrimientos, con la experiencia de sus victorias incondicionales en la lucha contra sus vicios personales.

El Futuro Mundo no aceptará a los débiles espiritualmente por la causa de su proceso imparcial de la selección. Observando a algunas personas, me doy cuenta que la **irreversibilidad** de acción de la Ley, al parecer, aún **no se ha apreciado** por estos algunos, los que permiten a sí mismos seguir gastando su tiempo **en vano**. Hablando

de manera figurativa, ellos, en vez de adelantarse hacia el Objetivo, van arrastrando su cuerpo.

No deseo a nadie a comprobar sobre sí mismo el dicho bíblico dirigido a todos los perezosos y malignos: «...serán arrojados a las tinieblas de afuera; allí será el lloro y el crujir de dientes» (San Mateo 8:12).